

Mach Dein Handy nicht zur Waffe Online-Elternabend



Sehr geehrte Eltern,

das Smartphone ermöglicht den orts- und zeitunabhängigen Zugang zum world wide web. Neben unzähligen Nutzungsvorteilen, birgt dies aber auch Gefahren. So sollte besonders mit Kindern und Jugendlichen thematisiert werden, welches Mediennutzungsverhalten zu strafrechtlichen Konsequenzen führen kann: Das Verbreiten von Hass, Hetze, Gewalt und von kinder- und jugendpornografischen Inhalten oder das illegale Downloaden von Filmen und Co., sowie das Missachten von Rechten am eigenen Bild ist strafbar.

Wir freuen uns, dass wir für die Vermittlung dieses wichtigen Themenkomplexes Herrn Richter Michael Rauh (Landgericht Augsburg, Jugendkammer) gewinnen konnten.

Bereits am Mittwoch, den 29.11.2023 wird er für die Lehrkräfte der beiden kooperierenden Schulamtsbezirke Dillingen und Donau-Ries einen vielfältig angelegten Fortbildungsnachmittag zum Bereich Medienerziehung mit dem Titel „Mach Dein Handy nicht zur Waffe“ mit einem Impulsvortrag einleiten.

Zusätzlich wird Herr Richter Michael Rauh am Freitag, den 8. Dezember im Rahmen des Unterrichts für die Schülerinnen und Schüler via Livestream zwei Informationsveranstaltungen zur Mediennutzungsrealität Jugendlicher abhalten.

Über die Inhalte, die an diesen Veranstaltungen angesprochen werden, können Sie sich auf der folgenden Website informieren: <https://www.machdeinhandynichtzurwaffe.de/>

Um diese wichtige Thematik auch für Sie zugänglich zu machen, laden wir Sie am **Montag, den 04.12.2023 von 18:00 bis 19:30 Uhr** ganz herzlich zu einem Online-Vortrag ein.

Bitte treten Sie der Videokonferenz ab 17:50 Uhr über den folgenden Link/QR-Code bei:

Datum	Link	QR-Code
04.12.2023 18:00 – 19:30 Uhr	https://t1p.de/elternabend-handy	